

RILIS NASIONAL

Polresta Mataram Terima Kunjungan Was Ops Mandalika Rinjani 2023 Dari Tim Itwasum Polri

Syafruddin Adi - MATARAM.RILISNASIONAL.COM

Mar 9, 2023 - 12:05



Mataram NTB - Dalam rangka kegiatan pengawasan Operasi Mandalika Rinjani 2023 dari Tim Itwasum Polri untuk 3 (tiga) Polres/Ta yakni Polresta Mataram, Polres Lombok Barat dan Polres Lombok Utara, Kapolresta Mataram Kombes Pol Mustofa SIK MH menyambut kunjungan tersebut di Gedung Aula Graha Wira Pratama. Kamis, (09/03/2023).

Hadir dalam kegiatan tersebut Tim Itwasum Polri sebagai Ketua Tim Kombes Pol Andi Syahriful Taufik, SIK, MSi, Anggota Tim Kombes Pol Yudi Hermawan SH, SIK, AKBP Khairul Saleh, SIK, SH, MSi, Kapolresta Mataram Kombes Pol Mustofa SIK MH Kapolres Lombok Barat AKBP Bagus Nyoman Gede Junaedi, SH, S.I.K., MAP., Kapolres Lombok Utara AKBP I Wayan Sudarmanta, SIK, MH bersama Tim Itwasda Polda NTB dan para Kabag Ops beserta staf Ops.

Tim Was Ops saat tiba diterima langsung di Lobby Polresta Mataram dan dilanjutkan menuju Aula Graha Wira Pratama Polresta Mataram.

Dalam pembukaan sambutannya Kapolresta Mataram menyampaikan dapat kami laporkan untuk peserta hadir lengkap berkaitan dengan kegiatan hari ini, kami mengucapkan selamat datang di Polresta Mataram.

" Kami di Polresta Mataram beserta Polres Lombok Barat dan Polres Lombok Utara melaksanakan kegiatan operasi Mandalika statusnya mengirimkan nama ke Biro Ops Polda NTB dan untuk kami Polresta Mataram melaksanakan kegiatan imbingan di 2 lokasi yaitu Pos penyekatan dan Pos Pengamanan pemberangkatan penumpang yang menuju ke Mandalika ", kata KBP Mustofa

Begitu juga Polres Lombok Barat dan Polres Lombok Utara, selanjutnya kami mohon petunjuk dan arahan.

Selanjutnya penyampaian dari Ketua Tim Kombes Pol Andi Syahriful Taufik, SIK, MSi bahwa kami Tim Was Ops melaksanakan silaturahmi pengawasan operasional Rinjani Mandalika 2023.

Was Ops ini rekan-rekan dalam menyelenggarakan sudah memenuhi makan operasi dan prinsip sudah menyelenggarakan 2K dan 3E , kami tidak melaksanakan audit tetapi Pengawasan operasi penyelenggaraan WSBK sehingga persiapan penyelenggaraan Moto GP nantinya agar terselenggara dengan baik, pungkasnya

Selanjutnya Tim melaksanakan Pemeriksaan Perwabkeu dan Anggaran WSBK Mandalika 2023 kepada objek masing-masing pemeriksa Polresta Mataram, Polres Lombok Barat dan Polres Lombok Utara.(Adb)